

# 校長室だより

7月【文月（ふみづき）】11号

生駒市立緑ヶ丘中学校 校長 滝澤治生

テスト返却が終わり、先生方は生徒の皆さんへ渡す「通知表」の準備を進めています。明日からいよいよ三者懇談ですね。三者懇談で通知表を受け取り、終業式が終われば、いよいよ夏休みです。今年の夏休みは43日間と少し長めです。リフレッシュしたり、いろんなことにチャレンジしたり、充実した期間になりますように。何よりも大切なのは、皆さんの安全です!!

## ◇ シェイクアウト(いっせい地震行動訓練)を行いました

7月9日(水)、防災訓練として「シェイクアウト」を行いました。大地震が起きたとして、命を守る最善の行動を速やかにとるための訓練です。以下のような安全確保行動を、1分間行いました。

- ① 姿勢を低くする (DROP)
- ② 体や頭を守る (COVER)
- ③ 揺れが収まるまで動かない (HOLD ON)

具体的には、机の下に潜り込み、揺れて机がずれないように、机の脚をしっかりとつかんで、頭を守りました。ここ最近では地震の話題が多くて、国全体として不安が高まっている印象があります。自分がどんな場所においても落ち着いて行動できるように、あらゆる想定を考えておきたいものです。

## ◇ 2025大阪・関西万博に行ってきました

7月11日(金)、全学年がそろって万博に行ってきました。梅雨が早々に明けてしまい、暑さが心配されていましたが、バスでの移動・育友会からのアクエリアスの配布・ネッククーラーとネックタオルの推奨など、対策を講じた上での実施となりました。

万博は世界中の知恵が集まる場所です。未来につながる、人と社会、国、地球の成長していく方向などを学び取ることができました。

テーマ 「いのち輝く未来社会のデザイン」

サブテーマ ☆いのちを救う ☆いのちに力を与える ☆いのちをつなぐ



### ◇ 給食最終日です

本日(7月14日)で1学期の給食は最終となります。2学期は、9月1日(月)から給食が始まる予定です。給食がなくなる間も、きちんと3食とってくださいね。特に夏休み中は朝昼兼用になってしまったり、生活の時間が少しずれて、夜遅くの食事をとってしまったりと、不規則な食生活になりがちです。やはり、「早寝・早起き・朝ごはん」が基本かなと思います。

また、給食のない期間中、部活動等でお弁当を持参することがあるかもしれません。その際には、保冷剤を使ったり、クーラーの効いた部屋で保管したり、食中毒対策を徹底しましょう。

### ◇ 明日から三者懇談です

明日から3日間、三者懇談となります。1学期の生活を一緒に振り返り、できたことやよかったこと、改善すべきことなどを確認し、有意義な夏休みにつながるようにしたいですね。

学習のことや進路のこと、部活動のこと、友達とのことなど、教育相談中や普段の生活の際に相談できなかったことについても遠慮なく話題にしてください。

保護者の皆様、大変暑い中でのご足労を願いますが、どうかよろしく願いいたします。

***1学期最後の校長室だよりです。毎回しっかりと読んでいただいて、本当にありがとうございました。2学期からもどうかよろしく願いいたします！！  
皆様、良い夏休みをお過ごしください！！***

**break time**

**テストは終わりましたが・・・。**

*1学期最後の break time です。すっきり解いて、さわやかな夏休みへとどうぞ!*

4人の教科係さんがテストの日について話をしています。テストは4日間。1日に、1教科のテストがあるようです。ところが、全員が間違えたことを言っています。みなさんの力で、正しいテストの日の順番(どの教科が何日めか)を教えてください。

- ・音楽係 「技術家庭のテストは1日め、音楽は2日めです。」
- ・美術係 「美術のテストは、保健体育のテストより早い日です。」
- ・保健体育係 「音楽が1日め、技術家庭は2日めです。」
- ・技術家庭係 「技術家庭は4日めです。」

★答えはホームページをご覧ください。 生駒市立緑ヶ丘中学校 > 校長室だより